



NOTA INFORMATIVA

RECOGIDA ALIMENTOS Y ENSERES PARA AFECTADOS POR LA DANA EN VALENCIA

La Federación de Municipios y Provincias de Extremadura comunica lo siguiente:

Tras la reunión mantenida por las administraciones públicas extremeñas, **se da por finalizado el llamamiento de ayuda para donar productos, enseres y ropa.** Desde este momento, **se recomienda a las personas que quieran colaborar que lo hagan con aportaciones económicas a través de los canales habilitados por las diferentes ONGs instaladas en el territorio e instituciones.**

Las donaciones económicas permiten a las organizaciones humanitarias en el territorio adaptar rápidamente su respuesta a las necesidades cambiantes de las comunidades afectadas. Pueden comprar exactamente lo que se necesita en el momento adecuado. Además, apoya a la economía local y reduce los costes logísticos.

Las instituciones públicas reunidas agradecen a la ciudadanía extremeña su pronta respuesta y las continuas muestras de solidaridad y generosidad con los miles de personas que en estos momentos necesitan ayuda en Valencia.

El ayuntamiento mantendrá su recogida hasta mañana día 06/11/2024 y todos los alimentos y enseres recogidos serán trasladados al Banco de Alimentos y Caritas, para su distribución

¡¡GRACIAS A TODOS POR VUESTRA COLABORACION CON EL PUEBLO VALENCIANO!!